

まちの将来を考え 意見交換

地区別行政懇談会



住民の意見や要望等をまちづくりに反映させる目的で、10月17日、23日の2日間、町内4箇所で地元議会議員も出席し、地区別行政懇談会が開催されました。

今回の行政懇談会は、光町50年の総仕上げ「プロジェクト光50」並びに市町村合併に関する進捗状況の説明を行い、住民の皆さんとの意見交換を目的として開催しました。2日間で169名の参加をいただき、町全体の施策等に関する貴重な意見・提言をいただきました。主な意見は次のとおりです。



は合併協議会、だよりなどで周知していますが、決定までの経緯も含め各学校の先生から児童・生徒に説明してもらうことにします。



☆合併後、行政委員制度はなくなりますか。現制度は残していきます。引き続き、ご協力をお願いします。

☆横芝町、光町の印象としては、栗山川の印象は大きい。栗山川を通して両町で親睦を深めてほしい。

○栗山川を媒体に、両町住民のふれあいの場として提供し、新町のシンボルとして整備してまいります。

☆新町の名称が決定し、小學生以上で1,148名の応募があつたが小中学生でのくらいの応募があり、また、新町の名称が決定したことは、各学校の先生から伝えてもらえたのでよ

うか。

○小中学生からの応募は、約半数ありました。また、新町の名称が決定したこと

☆芝崎区の避難場所は町民館になつたのでしょうか。先日の台風時は、緊急性かつ安全性を考慮したうえで町民会館としました。今後も、町民会館を利用して下さい。避難場所については、先日の災害を検証しては、先日の災害を検証して整理してまいります。

☆乾草沼が譲与されたと聞きました。水生植物園などの施設を作つたらどうでしょうか。

○平成17年に譲与されると聞いています。価値ある財産なので新町に引継ぎ、自然保護と併せ、有効活用を検討してまいります。

